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Zitat von guckux

Guckux MacDream

Ich halte das Übertakten im Profi Bereich für "grobfahrlässig" - gerade dort gilt
Stabilität und Zuverlässigkeit ;

Ich habe einen i7 6700k, delidded, mit Liquid Metal gefüllt und mit AIO Wasserkühöung
gekühlt, den ich im professionellen Bereich verwende. Er wird im idle keine 30 Grad warm und
unter Vollast bei 4.7 gHz keine 65 und läuft seit 3 Jahren stabil und zuverlässig. Dafür sind "K"
Prozessoren schließlich gemacht! Solange man nicht mit dem Bustakt und dem RAM
experimentiert und für ausreichend Kühlung sorg, bleibt alles ziemlich lange stabil, wenn man
weiß, was man da tut.
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